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吉川小学校開校を迎えて（４３） 
 

 

  啓蟄の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日

頃は、本校教育にご理解ご協力をいただき深く感謝いたします。 

 令和３年４月に３小学校の統合校として、開校した本校ですが皆様のご協力の

お陰で、落ち着いた学校生活を送る事ができています。３月２３日（水）には第

１回卒業証書授与式を行う予定で準備を進めています。 

 

 開校当初から、学校での様子等を保護者にお伝えする方法として、本文書をお

渡ししています。すべてをお伝え出来ていませんが、よくお読みいただいている

事が保護者の言動からも伺え、大変ありがたく思っています。 

引き続き今後の様子やご協力いただきたい事などを、前回まで（4/16付から3/

11付で計42回）に加えて、これから少しずつお伝えしていきますので、ご確認を

お願いします。 

 

 なお、本校のホームページにも同様のものをUPしていますので、過去の文書も

確認いただけます。必要に応じてご確認ください。 

☆学校ＨＰ（ホームページ）アドレス http://www.miki.ed.jp/el/yokawa/ 

☆検索窓に「吉川小学校」を入力して検索ください。 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策と学びの継続 

 

（１） 卒業証書授与式の予行演習を行いました 

  ３月１５日（火）に卒業証書授与式の予行演習を行いました。新型コロナウ

イルス感染症対策としての「まん延防止等重点措置」が解除されても、感染症

対策を講じながらの開催となります。 

学級閉鎖等の対応が必要でない場合は、全校生が体育館に集っての開催を予

定していますが、式次第は感染症対策を講じた内容（歌唱無し、時間短縮等）

にしておりますので、その旨ご了承ください。加えて、６年生や在校生、その

ご家族も引き続き健康観察にご理解・ご協力をお願いします。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 座席の間隔は各教室程度には確保できます。常時換気をしますので天候により

寒くなる可能性がありますので上着等を着用して調整してください。 

 

（２）初めての卒業生となる６年生の思い 

 

 卒業を控えた６年生とお話したいと思い、給食後に数名ずつ校長室に来てもら

いました。卒業前には一緒に給食を食べながら、お話をした年もありましたが、

今はそれが叶わない状況です。 

給食後から清掃が始まる時間までの限られた時間ですが、６年生とお話ができ

る時間が持ててうれしく思います。その一部を紹介します。 

 

校長：３小学校が統合して１年が経とうとしていますが、今の気持ちを教えてく 

ださい。 

児童: 統合して仲良く過ごせるか、少し不安だったけど、友達が増えて楽しい学 

   校生活が過ごせたのでうれしく思います。 

 

校長: 今の６年生は閉校した学校で５年間過ごして、最後の１年間は吉川小学校 

   での生活になりました。５年間過ごした学校でそのまま卒業したいという 

思いがあったのではないですか。 

児童: 最初はそう思っていたけど、楽しい学校生活だったので、今は吉川小学校 

   での卒業でもいいと思っています。 

 

 

何か聞きたい事はありますか。  

 

 

児童: なぜ、この時期に統合したのですか。 

校長 : 私が令和３年４月に３小学校が統合すると初めて知ったのは新聞記事で

した。数年（３年～５年程度）かけて色々と相談しながら統合時期を決め

  

 



ると思っていたので驚きました。新聞記事で知ってから統合するまでには

１年と９か月しか残されてなかったです。 

 

物事を決定していく時には、ゆっくり時間をかけて相談しながら共通理解

を図り決めていく方法と、必要だと思う事は時間をかけずに決めて、それ

に向かって準備をしていく方法とがあると思います。 

 

上吉川小学校やみなぎ台小学校は、ほとんどが複式学級になるほど児童数

が減っていましたし、中吉川小学校も児童数が数名という学年がありまし

た。少しでも早く統合して、その時よりは多くの児童が集える学校づくり

が必要だと判断され、学校再編検討会議で決定されたと思います。 

 

私自身、統合時期を知ってからは残された時間での統合準備をいかに進め

ていくかを考え準備を進めてきましたので、６年生の皆さんが、統合して

良かったと思って卒業してくれる事は、心からうれしく思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長: 統合後は、中吉川小校区と上吉川小校区は通学方法が、徒歩通学からバス 

   通学に変更になりましたがそれについてはどう思っていますか。 

児童: 友だちと色々な話をしながら、徒歩で登校するのは楽しくて良かったです。

でも、重い荷物がある時は、バス通学は楽でいいなと思う事もあります。 

 

 

 

 

 

私が「新型コロナウイルスの感染が収まり、常時マスクをする生活で無くな 

れば、通学バスの中でも運転手さんの安全運転に影響がない範囲で、おしゃべ 

  

 



りしながら登下校ができるようになりますね。」と伝えると笑顔が返ってきま 

した。 

  統合という環境の変化や新型コロナウイルス感染症対策としての種々の制

限がある１年となりましたが、子ども達が集い、学び、成長していく姿が継続

できた事を有難く思います。改めて、保護者の皆様のご協力・ご支援に感謝し

ます。 

 

２ 安心・安全な登下校について   

  

 ３月１６日（水）の朝に、通学バス待機所の近くで故障車による渋滞が発生し

そうな状況を通勤中の教職員が確認しましたので、「すぐーる」にて下記のよう

な連絡をお送りしました。 

 

 

 

 

 

 ５台のバスは予定時間内（8:05～8:15）に到着しましたが、１台は8:22の到着

となりました。バス会社及び運転手さんとは情報共有し、安全第１での運行を依

頼しています。 

 

【保護者の皆さんへのお願い】 

 

１ 今後、同様の事が起こった場合も「すぐーる」にて連絡を入れますが、事故

等の状況確認にタイムラグが生じる場合があります。その場合はそのままバ

ス停でお待ちください。 

 

２ 通学バスの運行に支障がある状況（道路の渋滞等）が確認できましたら、学

校までお電話をいただけると有難いです。今回は教職員の通勤経路だったの

で、故障車が確認できましたが、そうでない場合や時間帯によりタイムリー

に確認できない事が想定され、情報収集にご協力いただけると助かります。 

 

３ 本連絡は徒歩通学児童の保護者を含め、全家庭に送信しています。情報共有

のためである旨、ご了承ください。 

 

 

 

 

現在、バス待機場所近くで故障車による渋滞が発生していますので、バスの到着時刻が 

遅れる可能性があります。そのままバス停でお待ちください。今後状況の変化があった

場合は別途お知らせします。                        （7:41） 

 令和４年度の通学バスの乗降予定時刻一覧及び徒歩通学の集合場所等は別紙のとおり

となっています。新年度のスタート式・始業式等を行う４月７日（木）の登校時からの変

更となりますので、時刻等の再確認をお願いします。 


